



## ALLIANCE MONDIALE DES YMCA : CHARTE POUR L'INCLUSION<sup>1</sup>

Lors de la rédaction de la Charte de base de l'Alliance mondiale des YMCA en 1855, il a été tenu compte de la diversité rencontrée. Aucune divergence ne devait venir perturber l'unité des YMCA, le point central étant la foi en Christ – afin que tous soient un- .

C'est pourquoi la diversité et l'inclusion font partie des valeurs de base du mouvement des U.C.S. C'est pourquoi le mouvement des U.C.S. rassemble tous les être-humains, indépendamment de leurs capacités, de leur âge, de leur culture, de leur appartenance ethnique, de leur sexe, de leur race, de leur religion, de leur orientation sexuelle et de leurs références socio-économiques. Nous reconnaissons que nous ne sommes pas parfaits et que nous avons beaucoup de travail à faire sur nous afin que nous puissions améliorer nos contacts avec les autres. C'est pourquoi le mouvement des U.C.S. doit lutter avec courage contre toute discrimination et faire appliquer les droits de l'homme définis par les Nations Unies.

---

<sup>1</sup> Pour comprendre le principe de l'inclusion voir : <https://www.myhandicap.de/job-ausbildung-behinderung/inklusion/integration-walter-beutler/>